

Conférence de presse d'Anne Hidalgo sur l'aménagement des berges de la rive droite

Mardi 5 mai à 11h30, Hôtel de Ville (4e)

Anne Hidalgo lancera mardi, lors d'une conférence de presse à l'Hôtel de Ville, le processus de concertation des Parisiens pour un aménagement des berges de la rive droite. Plusieurs scénarios seront proposés aux habitants.

En juin 2014, Anne Hidalgo a annoncé mettre à l'étude l'extension de la piétonisation des berges de la Seine, en aménageant la rive droite dans les 1er et 4e arrondissements. Son objectif : donner aux Parisiens la possibilité de reconquérir encore davantage les rives du fleuve, pour qu'elles deviennent un lieu de vie à part entière, qui accueille des activités culturelles, sportives et de loisirs.

La Maire de Paris tiendra mardi un nouveau point d'étape, lors d'une conférence de presse à l'Hôtel de Ville. Elle lancera à cette occasion le processus de concertation des Parisiens, qui prévoit de leur proposer plusieurs tronçons susceptibles d'être aménagés et de recueillir leurs idées en matière d'équipements et d'animations. Il leur permettra d'être partie prenante dans l'élaboration et la réalisation de ce grand projet.

Déjà 5 millions de visiteurs sur les berges de la rive gauche

La piétonisation de la rive gauche de la Seine, du Pont Royal au Pont de l'Alma, est un succès reconnu de tous. Avec 5 millions de visiteurs accueillis en seulement dix-huit mois, ces berges sont devenues un élément majeur de l'attractivité, du rayonnement et de l'identité de Paris.

A cette fréquentation exceptionnelle, s'ajoute un bilan très positif en matière de qualité de vie, d'écologie et de circulation. La fermeture aux automobiles a diminué de 15% le niveau de dioxyde d'azote sur le site, sans augmentation notable aux alentours. Une flore spontanée s'est développée et de nouvelles espèces d'oiseaux ont été recensées. Conformément aux prévisions, le report de la circulation a été maîtrisé et les temps de parcours se sont stabilisés.

Date et lieu :

Mardi 5 mai à 11h30, Hôtel de Ville, 5 rue de Lobau (4e)